

7月 えんだより

まだまだ梅雨のお天気が続いていますが、晴れ間がのぞいた日にはとても気温が高くなり、夏の訪れを感じるようになりました。梅雨と夏の合間の時期ですので、よく眠れない、食欲が落ちるなど不調になるお子さんもいるかもしれません。保育園では一人ひとりの体調をよく見て遊びを実施して参ります。

お家での様子もお伺いしながら、今月も楽しく過ごしていきたいと思います。

今月のうた

たなばたさま
おばけなんてないさ
しゃぼんだま



6日に七夕会をします。
先日お渡しした短冊に願い事を書いて
6/28日迄に持ってきてください。



6月の製作は『時の記念日』にちなみ、2歳児クラス以上のみんなでかわいい時計をつくりました。「時間はいつからあるの?」「どんな種類があるの?」とみんなの知りたい!を絵カードで勉強しました。「砂時計は家にあるよ~」「柱時計は〇〇にある~」とロケに教えてくれ時計に興味津々でした



内田 りと ちゃん 3歳
鎌田 なぎ くん 2歳
前原 はるた くん 2歳

《お子さんの健康管理について》

三大夏風邪(ヘルパンギーナ、手足口病、プール熱[アデノウイルス])の流行の時期になりました。「こまめな手洗い、うがい」「よく寝て疲れをためない」「栄養をしっかり摂る、朝食を食べる」などを心掛け、免疫力を高めてウイルスから体を守りましょう。

また、蚊などの虫刺さされが多くなる時期です。痒みからかきむしり、化膿したり「とびひ」になることもあります。赤く腫れている場合は冷やしてあげ、早めにお薬を塗るようにしてあげてください。お子さんの体調で気になることがありましたら登園時に職員にお知らせください。



6月4日は虫歯予防デーでした。
園では5日に『歯についてのお話』をしました。
歯に良い食べ物や虫歯になりやすい食べ物、
歯磨きの大切さをみんなと一緒に考えました。
虫ばい菌が出てきて泣いている男の子の絵を真剣な表情で
見ていました。「上の歯~下の歯~前歯~」と10回ずつ歯磨き練習を
して「ピカピカになったよ~!」と笑顔になりました。

